

Berita Kematian

SUSTER MARY PAUL ND 6718

Cecelia Bridget ZEMBRODT



Provinsi Hati Maria Tak Bernoda, Covington, Kentucky, USA

Tanggal dan Tempat Lahir:	28 November, 1914	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Profesi:	08 Januari, 1984	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Kematian:	28 Juni, 2016	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	02 Juli, 2016	Covington, KY

Iman, cinta dan syukur adalah tiga kata untuk mengungkapkan pribadi Suster Mary Paul Zembrodt. Cecelia Zembrodt adalah anak bungsu dari dua belas anak dari Frank dan Theresa Zembrodt. Ia berkata bahwa orangtuanya mengajar dengan contoh dan menunjukkan kepada anak-anak mereka bagaimana menjadi keluarga yang setia dan penuh cinta.

Suster Mary Paul mengatakan bahwa Allah dan kerohanian yang ia rasakan dari komunitas ini memberikan inspirasi kepadanya untuk hidup bersama dengan SND. Pada usia 66 tahun ia bergabung dengan SND dan mengikrarkan kaul pada tanggal 8 Januari, 1984.

Ia telah membaktikan diri kepada orangtua dan keluarganya, merawat mereka sampai tua. Pada hari kematian saudaranya, Paul, dimana ia menjadi satu-satunya anggota keluarga yang masih hidup, ia memutuskan untuk melayani Tuhan yang telah menganugerahkan banyak berkat kepadanya.

Sebagian besar kerasulan Suster melayani di komunitas-komunitas lokal dengan berkarya di dapur dan kamar cuci. Sebelum ia pensiun ia membantu menyiapkan makan siang di *Julie Learning Center* dan merawat tanaman untuk memperindah biara. Ia selalu membawa sukacita di setiap komunitas dimana ia berkarya. Suster Mary Paul mempunyai talenta seni. Ia senang melukis dan membuat puisi untuk keluarga dan teman-teman dekatnya.

Dalam masa pensiun, ia tinggal di salus yang bernama *Lourdes Hall Care Center*. Dan ia tetap melanjutkan karyanya dengan membantu piko ruang salus dan ia aktif dalam kerasulan doa.

Di usia 101 tahun tujuh bulan, Sr. Mary Paul telah menghayati dua kehidupan penuh cinta. Kehidupan pertama selama 66 tahun ia berbagi cinta Allah dengan keluarga dan teman-temannya. Sedangkan yang kedua, ia memberikan hidupnya selama 35 tahun kepada Allah dan saudari-saudarinya dalam Notre Dame. Dalam dua kehidupan ini ia memperkaya orang lain dengan cinta, iman dan rasa syukurnya.

Sr. Mary Paul telah memberikan hidupnya kembali ke tangan Bapa dikelilingi oleh komunitasnya pada petang hari tanggal 28 Juni, 2016. Sekarang bersatu dengan keluarganya, khususnya saudaranya, Paul, teman-teman dan para suster. Semoga ia bersukacita dalam kehidupan baru dalam pelukan abadi Sang Penciptanya.